



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

FUNDAMENTOS

Se realizó recientemente el lanzamiento de la Edición 2011 del Mundialito Infantil de Fútbol "INTEGRANDONOS", organizado por la Fundación Confluencia Patagónica para la Salud (FUNDAS), Nuevas Olimpiadas Especiales en Argentina (NOEA) y el Club Social y Deportivo General Roca, el que comenzó a desarrollarse el 27 de septiembre del presente año y culminará el 15 de febrero del año próximo, abarcando más de 20 ciudades de Río Negro y Neuquén.

En este marco, se prevé la participación de 300 equipos nacionales y extranjeros provenientes de al menos 16 países, entre los que se encuentran Colombia, Ecuador, Chile, Brasil, Paraguay, Canadá, Japón, Uruguay, entre otros e integrando a alrededor de 15.000 chicos de todas las actividades deportivas.

Las Provincias que participarán con sus respectivos equipos son: Chubut, Santa Cruz, Tierra del Fuego, La Pampa, Mendoza, Córdoba, Santa Fe, Entre Ríos, San Juan, Buenos Aires, Formosa, Misiones, Tucumán, Salta y Chaco.

Las ciudades de nuestra Provincia en que se jugará el Mundialito serán: Catriel, Cipoletti, Roca, Cervantes, Huergo, Villa Regina, Choele Choel, Luis Beltrán, Lamarque, Río Colorado, San Antonio Oeste y Viedma. Mientras que en la vecina provincia de Neuquén se realizará lo propio en las ciudades de Cutral Có, Plaza Huincul, Zapala, Centenario, Neuquén capital, Plotier y Senillosa.

Es de entender que el Torneo se realiza en la ciudad de General Roca y en 18 Sub Sedes en las provincias de Neuquén y Río Negro. En las últimas tres ediciones, es consagrado Campeón el Club Atlético River Plate de Capital Federal, quien en esta nueva oportunidad, deberá defender el título.

Cabe señalar, que en el marco de los equipos regionales que participarán del certámen, se incluirá la realización de la Segunda Edición del Mundialito "Integrándonos" para chicos con capacidades diferentes el cual se desarrollará específicamente, desde el 31 de enero al 5 febrero del año próximo, en la localidad de General Roca.

Esta oportunidad tendrá como atractivo adicional, que la actividad no solamente será válida como torneo Nacional de NOEA (Nuevas Olimpiadas Especiales Argentinas) de Fútbol 5 para chicos con discapacidad, sino que



Legislatura de la Provincia de Río Negro

también será un certamen selectivo para el Mundial a desarrollarse en Atenas, Grecia, en agosto del año venidero.

También, en este marco, se prevé la realización del Mundialito de Escuelas destinado a chicos de 5 a 10 años; el Mundialito de clubes barriales, el Paralelo de Fútbol Femenino y por último, el Pre- Mundialito Categoría 1999 clasificatorio para el 2012.

La presentación oficial del Mundialito de Fútbol Infantil 2011, se realizó en el salón del Centro Nacional de Alto Rendimiento Deportivo (CENARD) en septiembre de este año, contando con la participación del presidente interino del Club Deportivo Roca, Marcelo Marco y el ex arquero campeón del mundo en Argentina 1978 (actual Subsecretario de Deporte de la Nación) Ubaldo Fillol, figura que apadrinará el torneo, además de quedar establecido el acompañamiento de la Presidencia de la Nación.

El Club Social y Deportivo General Roca (fundada en el año 1974) es una de las instituciones más importantes en la formación de jugadores de fútbol (donde nacieron futbolísticamente a través de los eventos organizados, entre otros la "Brujita Verón, Denilson de Oliveira (Brasil), Sixto Peralta (River), Ernesto Farias (River), Radamel Falcao García (Colombia y River), Sebastián Battaglia (Boca Juniors) , Federico Insua (Boca Juniors) , Lucho González (River y Selección).

Por lo trascendente que implica el certamen, paralelamente al fuerte impacto sociocultural y comunitario, que se produce entre los distintos niños, integrantes de las delegaciones nacionales e internacionales intervinientes, cabe señalar qué es y cómo se origina el Mundialito.

En este sentido, hacia septiembre de 1986, un grupo de dirigentes del Club Deportivo Roca son invitados para que jueguen la Copa "Mundiale" de Jóvenes Jugadores en Pescara, Italia. Tras esa experiencia, nace el Mundialito.

Para aquellos soñadores, que por casualidad llegaron a Italia, como respuesta a una invitación era la posibilidad de organizar un torneo, que se semejara a aquel; era un desafío enorme. Entusiasmados por lo vivido, comenzaron a gestar la organización de un campeonato para chicos, en un rincón alejado del centro de poder, que además pretendía mundializar e invitar equipos de otros países. Y lo lograron.



Legislatura de la Provincia de Río Negro

Se organizaron, trabajaron en equipo, buscaron ayuda hasta en quienes no creían y allí se presentaron, dispuestos a lograr que los chicos del Club, de la ciudad, pudieran tener un lugar de encuentro, de confraternidad y como excusa, de una competencia deportiva.

Desde sus orígenes, el Mundialito quiso ser un lugar de participación e intercambio para los chicos en general, del club: que encontraban un espacio de competencia mas amplia de las que le permitía la competencia zonal; de la ciudad: a los que se brindaba la posibilidad de interrelacionarse con otros chicos de la región: a los que también se les permitía salir del ostracismo.

Y fue, desde su inicio, una posibilidad de intercambio, deportivo, social y cultural abierto a los chicos desde una temprana edad, que difícilmente hubieran encontrado, de otra manera.

El torneo, tuvo sus entusiastas impulsores, y también quienes no; pero hoy, después de veinte años y de haber comenzado a rodar la primer pelota, nadie puede decir que el logro fue en vano.

En lo deportivo, el torneo trascendió, más allá de los números. El Mundialito se hizo conocido en todo el país, significó una oportunidad de vidriera que muchos otros intentaron emular, algunos los consiguieron apoyados en infraestructura y recursos económicos. En lo económico, sigue, así subiendo y bajando, los logros se transformaron en inversiones, para continuar, en seguir poniendo para lograr otro torneo.

En lo estructural, a cuenta de lo económico, fue darle al Club mejores condiciones para que sean cada vez mas los chicos que pasaban por sus campos; a los clubes que nos acompañaron, si supieron entender la filosofía de los organizadores, les permitió que también mas chicos se acercaran y en mayor o menor medida crecer.

En la actualidad, puede señalarse que el torneo fue un éxito porque a través de los años, permitió que mas de cien mil chicos de todo el país, y muchos del exterior encontraran un lugar de canalización no solo de sus habilidades deportivas. Sirvió como vehículo de comunicación para unir regiones, culturas, costumbres, paralelamente de la concreción de torneos paralelos, clasificatorios y jornadas infantiles en que participan chicos de distintos países, cobijados en el seno de familias de las distintas localidades de las provincias de Río Negro y Neuquén, en donde confluyen distintas idiosincrasias.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

En definitiva, el Mundialito es soñar despierto y demostrar que nada es imposible.

El plazo máximo para las inscripciones es el 15 de diciembre para todas las categorías y clubes que quieran participar, y deben consultarse a través de:

- www.mundialitoinfantil.net
- marcelomarco@yahoo.com.ar
- Club deportivo Roca: 02941 424902
- deportivoroca@arnet.com.ar
- fundasroca@hotmail.com
- eventos@olimpiadaespecial.org.ar

Nuevas Olimpiadas Especiales de Argentina (NOEA) tiene como meta colaborar en la tarea de inclusión de las personas con discapacidad intelectual a la sociedad en general, bajo condiciones de Igualdad que les permitan ser aceptados y respetados por sus capacidades y con esto la oportunidad de convertirse en ciudadanos útiles y productivos; como misión proporcionar entrenamiento y competición deportiva durante todo el año en una variedad de deportes de corte Olímpico, a personas mayores de ocho años de edad con discapacidad intelectual, dándoles continuas oportunidades para desarrollar aptitudes físicas, demostrar valor, experimentar alegría y participar en un intercambio de dones, destrezas y compañerismo con sus familias, otros atletas de Olimpiadas Especiales y la comunidad en general con la visión de ser un movimiento global sin precedente, que a través de a través del continuo entrenamiento y competiciones de calidad, mejora la vida de las personas con discapacidad intelectual y, por ello, la vida de todas las personas que ellas alcanzan.

Fundación Confluencia Patagónica para la Salud (FUNDAS) trabaja en diferentes aspectos sociales con el fin de promoverlas. Además, ofrece un espacio a diferentes instituciones y agrupaciones que suman su trabajo en favor de las personas con discapacidad mental y de la sociedad.

Por ello:

Autor: Martha Ramidán.

Acompañantes: Beatriz Manso, Fabián Gatti.



*Legislatura de la Provincia
de Río Negro*

**LA LEGISLATURA DE LA PROVINCIA DE RIO NEGRO
D E C L A R A**

Artículo 1°.- De interés social, educativo, cultural y deportivo la edición del Mundialito Infantil de Fútbol "Integrándonos 2011", organizado por la Fundación Confluencia Patagónica para la Salud (FUNDAS), Nuevas Olimpiadas Especiales en Argentina (NOEA) y el Club Social y Deportivo General Roca, el que comenzó a desarrollarse el 27 de septiembre del presente año y culminará el 15 de febrero del año próximo, en las distintas provincias de nuestro país.

Artículo 2°.- De forma.